

72- 7. 11. 2002.

Einsatz für die Heimatgemeinde

Erika Prödel erhält Ehrenmedaille des Landes

INGELHEIM/NACKENHEIM (red) – Lange Jahre war sie ehrenamtlich aktiv. Nun stand Erika Prödel selbst im Mittelpunkt, als sie aus den Händen von Landrat Claus Schick die Ehrenmedaille des Landes Rheinland-Pfalz erhielt.

„Sie haben sich mit ihrem großen ehrenamtlichen Engagement für ihre Heimatgemeinde und die gesamte Region eingesetzt und verdient gemacht“, würdigte Schick die Verdienste der Nackenheimerin. Neben ihrer Arbeit als Vor-

standsmitglied des Gesangsvereins „Cäcilia“ und in einer Theatergruppe gründete Prödel zusammen mit 16 Frauen eine Winzergruppe, die bei Neujahrsempfängen in der Staatskanzlei hohe Persönlichkeiten bewirtete. Seitdem ist die Gruppe um Erika Prödel bei diesen Ereignissen nicht mehr wegzudenken.

Aber auch bei Veranstaltungen der Rheinhessenwein oder dem Wiesbadener Kurhaus machte Prödel den Nackenheimer Wein über die Region hinaus bekannt.



Landrat Claus Schick, der Nackenheimer Ortsbürgermeister Bar-do Kraus und der Bodenheimer VG-Bürgermeister Reinhold Stumpf (v.l.n.r.) gratulieren Erika Prödel. Bild: Thomas Schmidt